

ASAMBLEA DE RISARALDA

01/06/2016

Comenzaron sesiones ordinarias en la Asamblea Departamental

Con la presencia del gobernador de Risaralda, Sigifredo Salazar, se dio inicio al periodo de sesiones ordinarias en la Asamblea Departamental.

“Estos meses están destinados al control político donde los diputados van a escuchar a todos los secretarios de despacho y gerentes de los institutos descentralizados y van a mirar qué se ha hecho en cada cartera. El control político es muy importante, pues ayuda a enderezar el rumbo cuando estamos cometiendo errores o ayuda a afianzar lo que hacemos bien”, comentó el mandatario.

Resaltó el trabajo conjunto con la Duma Departamental, “ya comenzamos este segundo semestre del año a ejecutar el Plan de Desarrollo que fue aprobado por la corporación. Estamos convencidos que juntos haremos muy buen trabajo”, dijo.

Por su parte, el presidente de la Asamblea, Alexander García Morales comentó, “este inicio es muy importante porque viene control político y todas las secretarías presentarán sus informes. Iniciamos con la Contraloría y secretaría de Control Interno como lo dice nuestro reglamento. De ahí comenzaremos con cada una de las secretarías previo a cronograma”.

Por otro lado, en esta apertura intervino Claudia Patricia Vélez Bermúdez, médica referente del programa de Estilos de Vida Saludables de la secretaría de Salud Departamental, desde donde se promueve una campaña contra el consumo de tabaco.

“El 31 de mayo se celebra el Día Mundial sin Tabaco y desde el 2011 se creó en la Asamblea una ordenanza para fomentar este tipo de campañas en prevención del consumo. Las cifras que se presentan de este en el departamento en relación con el país, tanto a nivel general como el consumo en jóvenes y niños no son buenas. Vemos que el promedio general es que a nivel nacional el consumo está en 12.4 años, mientras que en Risaralda está en 11 años y además el impacto que tiene el consumo de cigarrillo en las enfermedades cardiovasculares es latente”.

*Mañana en la Asamblea Departamental a partir de las 8 de la mañana intervendrá el Contralor Departamental Óscar Javier Vasco y la doctora Ruby Lucia Aguirre, directora de la oficina de Control Interno.

